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 こんにちは、1年次研修医の及川です。先週土曜日に、所用で電車を利用して弘前に行き

ました。本来日帰りの予定でしたが、野辺地に着いたところで大湊線が運行中止してしま

いました。代行を出すこともできないということで、一度青森へ行きホテルに 1 泊し、日

曜日の 14 時ころに無事帰宅できました。日曜日は当直の予定であり、帰宅できなかったら

どうしようと不安でしたが、何とか間に合ってよかったです。日曜日は奥羽本線が夕方ま

で運行停止していたようで、もし弘前に留まっていたらと思うとぞっとしますね。 

 

 

 

 さて、先日冬休みをいただき、中学生時代の仲の良い同級生 2 人に会いました。私を含

めた 4 人組の仲の良いグループがあり、以前は毎年旅行もしていました。コロナが流行し

てからその計画も出来ず、会う機会を作ることも難しかったため、今回はかなり久しぶり

の再会でした。残念ながら 1 人は都合がつかず会えなかったのですが、通話をつないで 4

人で楽しく会話して過ごしました。 

 話始めると話題が尽きず、会えなかった時間の長さを痛感しました。コロナ自粛期間は

自分が思っているよりも長かったようです。ビデオ通話などは何度かしていたのですが、

やはり顔を合わせると話したいことがたくさん出てくるものなのですね。電話では言わな

かったけど実はこんなことがあって、、、という話も多かったように思いました。 

 また 4 人で旅行に行こうね、ということでその場は解散となったのですが、その日が近

ければいいなと思います。 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


